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╙㧝࿁ዊᐔᏒ₂┙ᚑᆔຬળ⼏ⷐ㍳

㐿ᣣ ᐔᚑ㧞㧜ᐕ㧢㧞㧜ᣣ㧔㊄㧕ඦᓟ㧟ᤨ㧟㧜ಽ㨪ඦᓟ㧡ᤨ㧜㧜ಽ

ળ ႐ ዊᐔᏒ┙ቇᩞ⛎㘩ࡦタળ⼏ቶ

ᰳᏨ Ꮸ⠪ 㧝㧢ฬ ᰳᏨ⠪㧝ฬ ോዪ㧟ฬᏨ

ற⡬⠪ ߒߥ

㧝 ᆔ ຬ 㐳  ᜦ             

㧞 ⼏ 㗴

㧔㧝㧕ᆔຬ㐳ߩㆬ

㧔㧞㧕ᐔᚑ㧞㧜ᐕᐲ 㧞ቇᦼಽ ߡߟߦ┙₂

Ԙ  㧥ಽ

ԙ 㧝㧜ಽ

Ԛ 㧝㧝ಽ

   ԛ 㧝㧞ಽ

㧔㧟㧕ቇᩞ⛎㘩ࡦタߩࠄ߆ႎ๔
  

Ԙ ᐔᚑ㧝㧥ᐕᐲਛቇᩞ⛎㘩⾌ળ⸘ႎ๔ߡߟߦ

ԙ ᾲ㘑ᶖᲥ▤ᐶ㧔ࡦࠗࠢ࠶࠻ᑼ㧕ߩᦧߡߟߦ߃

Ԛ ߡߟߦ࠻

        ⼏      ⷐ   ㍳

ᚲ㐳

  ળ⼏ߦవ┙ޔߡߒ߹ߜ㧞ὐ߅વ₂ޕߔ߹ߒߚ߃┙ᚑᆔຬળߪᏒ᳃ߩᣇ

ߩዊᐔᏒࠍⷐ㍳ߩ⼏ળޔߚ߹ޕߔ߹߈ߢற⡬ߢ࿐▸ߩ㧝㧜ฬޔ߫ࠇߔᏗᦸ߇

ޕߔ߹ᕁߣߚ߈ߛߚᛚ⍮ߏߢߩߔ߹ߒߚ㐿ߢࠫࡍࡓࡎ

ᧄᣣޔߪᐔᚑ㧞㧜ᐕᐲೋߩߡᆔຬળޔߢߩߔ߹ߑߏߢᆔຬળࠍ㐿ߔ

ޕߔ߹߈ߛߚߡߖߐ⺑ߏߡߟߦዊᐔᏒ₂┙ᚑᆔຬળޔߦ೨ࠆ

ᆔຬળߩౝኈޔߓ߆ࠄޔ߇ߔ߹ߑߏߢቇᩞ⛎㘩ࡦタᩕ㙃჻

ޕߔ߹߈ߛߚߡߒ⼏ክߡߟߦ┙₂ߚߒ߹ߒߚᚑ߇
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㐿࿁ᢙޔ߇ߔ߹ߑߏߢᐕᐲ㧟࿁ޕߔ߹ߑߏߢ࿁ޔߪ㧞㧜ᐕᐲޔ╙

㧝࿁⋡ޔߡߒߣ㧞ቇᦼಽ㧥㧝㧜㧝㧝㧝㧞ߩክ⼏ޕߔ߹߈ߛߚߡߒࠍ

╙㧞࿁⋡ޔߪ㧝㧝ޔࠈߏ㧟ቇᦼಽ㧝㧞㧟ಽޔࠍ╙㧟࿁⋡ޔߪ㧞ߏ

ߊߒࠈࠃޕߔ߹߈ߛߚߡߒ⼏ክࠍ㧣ಽ㧢㧡ᣂᐕᐲ㧝ቇᦼಽ㧠ޔࠈ

ޕߔ߹ߒߚ㗿߅

ޕߔ߹߈ߛߚߡߖߐ㐿ࠍᆔຬળޔᣧㅦޔߪߢ

ᆔຬ㐳ߏࠍ⚫ޕߔ߹ߒߚᆔຬ㐳ޟޔߪߡߒ߹߈ߟߦዊᐔᏒ₂┙ᚑᆔ

ຬળ⸳⟎ⷐ✁ߦޠၮޟޔ߈ߠਛቇᩞᩞ㐳ߩᆔຬߡߞ߽ࠍలߥߦߣߎޠޕࠆߡ

ዊᐔ╙ਃਛቇᩞᩞߔ߹り߽ߢળ㐳ߩਛቇᩞ㐳ળޔᐕᐲ߽ޕߔ߹り߅ߡߞ

㐳߅ߦ㗿ޕߚߒ߹ߒߚ

ޕߔ߹ߒߚ㗿߅ࠍᜦߏޔᆔຬ㐳ޔߪߢࠇߘ

ᆔຬ㐳

  ⊝᭽ޕߪߜߦࠎߎޔᆔຬ㐳ߪ৻ᤓᐕࠄ߆ᒁ߈⛯߈㧟ᐕ⋡ߥߦり߹ޕߔዊᐔ

Ꮢߩ⟤ߒ⛎㘩ߦߚߩ㑐߹ߡߞࠊり߹ޕߚߒ↢ᓤ㆐ࠄ߆⛎㘩߇⟤ߒ

り߇㜞߹りߥ⊛࿖㓙ߡߒ߹ߒ㑐ߦ㘩ޔޕߔ߹りߥߊߒሜߣߔ߹߈⡞ߣ

వޕߚߒ߹㜞߹り߇㑐ᔃߦ㘩߽ߢᣣᧄޔり߇㗴ߩਛ࿖಄ಓ㘾ሶޕߔ߹

ᣣࠞࡈࠕޔ㐿⊒ળ⼏ߩࠞࡈࠕޔ߇ߚߒ߹ߑߏ߇ሶଏ㆐ߪ㘫㙈߿㘩ᢱਇ

ߡߒᑄ᫈ࠍ♳㘩ㄭࡦ࠻㧝㧥㧜㧜ਁߦ㧝ᐕ㑆ߪߢᣣᧄޕߔ߹ߡߒ㕙⋤ߦ⿷

េഥߩ㘩♳࿎㔍࿖߳߇࿖㓙ᯏ㑐ޔߪᑄ᫈㊂ߩࡦ࠻㧝㧥㧜㧜ਁޕߔߢ߁ߘࠆ

ޔ߫ࠇߔេഥࠍ㊂ࠆߔᑄ᫈ߢᣣᧄޕߔ߹り߅ߡࠇࠊߣࠆߚߦ㧟ߩ㊂ࠆߔ

㘩♳ਇ⿷ߢ࿎ࠆߡߞ⇇ߩ࿖ੱߩޘ㆐ޔ߇㘫ࠄ߆߃⸃ࠆࠇࠊߣࠆࠇߐ

߽ߦࠆߡߒߦή㚝ࠍ♳㘩ޕߔ߹りߥߦߣߎࠆߡߒߦή㚝ࠍ♳㘩ߩࠄߊ

㑐ޔߕࠄࠊ㘩♳⥄⛎₸߇㧠㧜㧑߹ࠄ߆ੱޕࠎߖ߹ߡߞߢਈߡࠇࠄ߃ᒰߚ

り೨ߥ߁ࠃ߁⸒ߣᗵⷡᤨߥ߁ࠃߩߎޕߔ߹ߡߞߥߦઍߩਛߢ㘩⢒߇ต߫ࠇ

㘩ࠆߩᩕ㙃ߚࠇߣߩࠬࡦࡃޔ߆ߣࠆߔߦᄢಾࠍ‛ߪ㘩⢒ޔ߇ߔ߹ߡ

㗴⺖ߩߤߥࠆߔࠍ㘩ߢኅᣖ߿ߣߎࠆࠍ࠽ࡑ߿࠻࠶ࠤ࠴ࠛޔ߆ߣࠆߔࠍ

ടࠍりᚻ߹ޔߡߒ߹り߅ߢࠎㅴ߇ᢱℂ߽಄ಓൻޔߪߢᦨㄭޔ߇ߔ߹り߇

ሶଏ߇ߣߎߥ߁ࠃߩߎޕߔ߹ᕁߣࠆߡߞߥߦઍᤨࠆ߈ߢ߇ᢱℂߢߥ߃

㆐߆߁ߤ߆ߣߎ⦟ߡߞߣߦ⠨ߚ߃႐วߪ߿ޔߦりޔ㘩⢒߆ߞߒߦりขり⚵

ޕߔ߹り߅ߡߞᕁߣࠆ߇ᔅⷐ

ᧄᣣ₂ޔߩ┙ᚑᆔຬળߪቇᩞ⛎㘩ࡦタߩᩕ㙃჻߇⠨ޔߪ┙₂ߚ߃ሶ

ଏ㆐ࠍߣߎߩ⠨ߡ߃ࠍߣߎࠆߡࠇࠄ⠨ޔߡߛߚߡ߃ᬌ⸛ߛߚߡߒ

ᤋߦᚯり↢ᓤߦቇᩞޔߪߡߒ߹ࠇ߆߅ߦవ↢ᣇޔߚ߹ޕߔ߹ᕁߣ߫ࠇߌ

┙₂ޔᏫりߜᜬߦ╬㧼㨀㧭ޔߪߡߒ߹ࠇ߆߅ߦޘᣇߩ⼔⠪ޔ߈ߛߚߡߒ

ᚑᆔຬળߢ⏕߿ߤߥߣߎߚߒ⛎㘩ࠍᱷߕߐ㘩߁ࠃࠆߴવߚ߈ߛߚߡ߃

ޕߔ߹ߒߚ㗿߅ߊߒࠈࠃޕߔ߹ᕁߣ

ᚲ㐳

ޕߔ߹ᕁߣߚりߦ⼏ޔߪߢࠇߘޕߚߒ߹ߑߏ߁ߣ߇りᜦߏ  

⼏ㅴⴕࠍᆔຬ㐳߅ߦ㗿ޕߔ߹ߒߚ

ᆔຬ㐳

  ╙㧝࿁⋡ߩᆔຬળޔߢߩߔ߹ߑߏߢ⥄Ꮖ⚫߅ࠍ㗿ߣߚߒᕁޕߔ߹
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         㧔 Ꮸᆔຬ⥄Ꮖ⚫㧕

ᆔຬ㐳

  ⥄Ꮖ⚫りޕߚߒ߹ߑߏ߁ߣ߇

  ⼏㗴㧔㧝㧕ߩᆔຬ㐳ߩㆬߣߚߒࠍᕁޕߔ߹ᆔຬ㐳ߪᆔຬߩㆬ

ޕ߆߁ࠂߒߢ߇߆߆ߚߥߤޔ߇ߔ߹ߑߏߢ

ޕ߆ߔ߹りߤߥ᩺ߢോዪޔߢߩߔߢ߁ࠃߥࠄ߾ߒߞࠄ  

ᚲ㐳

ോዪߩ⣻᩺ߒ↳ࠍߣߚߍᕁޕߔ߹ᐕᐲޔߪዊᐔ╙ਛቇᩞࠄ߆

ㆬ߅ߡࠇߐり߹ޔߔᆔຬߦᆔຬ㐳߅ࠍ㗿ߣߚߒᕁޕߔ߹

ᆔຬ㐳

ޕߔ߹ߒߚቯߦ߁ࠃߩߘࠄ߆ߔߢ߁ࠃߥߦ․ޕ߆߁ࠂߒߢߒࠈࠃ  

  ቇᩞߩవ↢ᣇߪᦼᧃᤨߩ࠻ࠬ࠹ᦼߚߞߢりޔᬺߚߞ߇りޔඦᓟ㧟ᤨ

ⷐᦸ߽߁ߣߪߡߒ㐿ᆎࠄ߆ඦᓟ㧟ᤨ㧟㧜ಽޔߚߥࠇࠄࠍቇᩞߪߢ

ߒ߹りߥߦߣߎࠆߔ㐿ᆎࠄ߆ඦᓟ㧟ᤨ㧟㧜ಽࠄ߆ᐕᐲޔߢߩߚߒ߹߈ߛߚ

ޕߚߒ߹߈ߛߚࠍᏨߩవ↢ᣇߩߊᄙߪᧄᣣޔ߆ᚑᨐߩߘޕߚ

ޕߔ߹ߒ㗿߅ࠍ⺑ߩ┙₂ߩ㧥ಽޔߪߢࠇߘ  

ᩕ㙃჻

  㧥ಽߡߟߦ┙₂ߩ⺑੍ޕߔ߹ߒߚቯ₂┙ߩਛߦ⇟ภ߇り߹ߔ

ߔ߹り߽ߣߎࠆࠊᦧ߇⇟㗅ߪ႐วࠆߔታᣉޕࠎߖ߹り㑐ଥߪߣᣣઃޔ߇

ߟߦ╬ࡘ࠾ࡔߩ▵ቄ߿ࡘ࠾ࡔࠆߩᓽ․ޔߦਥޕߐߛߊᛚੌߏߢߩ

ߤ߁♳ߩ⇟㧟ޔߡߒ߹ߒߚߣ┙₂ࠆߩᓽ․ޕߔ߹߈ߛߚߡߖߐ⺑ߡ

ߞࠎߐߊߚߩ⪀㊁ࠍ㤖ߚ಄ޔߢࡘ࠾ࡔࠆߡࠇขりࠄ߆ᤓᐕ৻ߪࠎ

ࠆߡࠇࠄߴ㘩ߡߒߣㇹᢱℂߩዊᐔࠄ߆ᤄޕߔ߹ߴ㘩ߡߌߟߦ᳝߆᷷ߚ

ޔߪࡦࡂࡖ࠴࠴ࡓࠠߩ⇟㧠ޕߔ߹ᕁߣߚࠄ߽ߡߞ⍮ߦᓤ↢ޔࠍߣߎ

ήᷝടߩ࿖↥ࠠࠍ࠴ࡓࡦࡂࡖ࠴ޔ㘑ߦઃߏߗᷙߚߒࠍߌ㘵ޕߔߢ↢

ᓤߪߦᅢ⹏ޔߢࡘ࠾ࡔߥ࿁ᢙࠍᄙߊޕߔ߹ߡߒ㧝㧢⇟ߪࠊߎ߅ᩙߩቄ

‛ᨐޕߔ߹ߺㄟ߈Ἲߢ☨ߜ߽ߣ☨ߩวഀߓหࠍᩙߩ↢ޔߡߒߣࡘ࠾ࡔߩ▵

ޔߪߏࠎ಄ಓりޕߚߒ߹ࠇࠍߏࠎ಄ಓりߣࠎ߆ߺ಄ಓߢߩߥᦼᤨᥤޔߪ

ඨಽߩりࡊ࠶ࡠࠪࠍߏࠎẃߡߒߦߌ಄ಓߡߒⴼߦޕߔߢߩ߽ߚࠇ㧞⇟ߩ

ߐ੩᧲ޔࠄ߆ߔߢฬߡߒߣຠ↥․߇᪸ߪዊᐔᏒޕߔߢ᪸ߩ↥ዊᐔޔߪ᪸

Ꮒፄ߽ቄߩ⇟㧝㧟ޕߔ߹߈ߛߚߡߒຠ⚊ߡߛߚදജߦㄘᬺදห⚵วߒ

ޕߚߒ߹ࠇขりߡߒߣ‛ᨐߩ▵

ޕߔ߹ߒߚ㗿߅ߊߒࠈࠃޔ⒟ߩ⼏ክߏ  

ᆔຬ㐳

㧥ಽߩ⺑ࠊ⚳߇り߹ޕߚߒ

ߒࠫࡔࠗࠍߣߎࠆߴ㘩ߦᦼᤨᥤޔߡߒᗐቯࠍࠄ߇▵ቄߩ㧥ޔࠎߐ⊝  

㗿߅ޔߢߣߎߩ╬⾰ࠢࡄࡦタ߿ࡠࠞޕߔ߹ᕁߣߚ߈ߛߚ߃⠨߅ߡ

ޕߔ߹ᕁߣߚߒ߈⡞߅ޔࠄߚߒ߹り߇ᗧߏりߥり⾰ߥ

ዊᐔᏒޔߪߢේೣߡߒߣ࿖↥ߩ㘩᧚ࠍ↪ޔߒ↥ᶖߢߣߎ߁ߣዊᐔ

ޕ߆ࠎߖ߹ߑߏ╬⾰ߏޕߔߢᣇ㊎ߊߡߞࠍߩ߽ߩ↥

ᆔຬ
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࠴ࡦࡐ࠷࡞ࡈߢ⇟㧝㧣ޔ߇ߔߢߣߎߩߖࠊวߺ⚵ߩᣣߩࡅࠦࠢ࡞ࡒ  

ߚߛߚߡ߃ᄌߢߩߔ߹りߥ㊀߇ߩ߽↞ޔߣߔߢࡅࠦࠢ࡞ࡒߦᣣߩ

ᣇߣ⦟߇ᕁޕߔ߹

ᆔຬ㐳

ޕ߇ߔߢᗧߏ߁ߣࠆߔ㊀ⶄ߇ߩ߽↞  

ᩕ㙃჻

  ᢱℂߦ‐ࠍ↪ߩࡅࠦࠢ࡞ࡒޔߪᤨࠆߔᣇߣ߆ߥߪߢߩ⦟߇

ᄌߦᣣߩࡊࠬࡦࠦߩ⇟㧝ޔߣߔ߹ߒࠄ߆ᣇ߃⠨ߩߎޕߔ߹り߇߃⠨߁

ޕ߆߁ࠂߒߢ߇߆ߪߡ߃

ᆔຬ㐳

ࡅࠦࠢ࡞ࡒߩ⇟㧝㧣ޔߦࡅࠦࠢ࡞ࡒࠍ‐ߩ⇟㧝ޕ߆ߔߢߒࠈࠃ  

ޕ߆ߔ߹ߑߏ╬⾰ߏޔߦઁޕߔ߹ߒߚߦߣߎࠆߔᄌᦝߦ‐ࠍ

ᆔຬ

ޕ߆ߔ߹㆑ߪᩕ㙃ଔޔߪߢߣ‐ߩ᥉ㅢߣࡅࠦࠢ࡞ࡒ  

ᩕ㙃჻

  ⛎㘩ߢޔߪࡅࠦࠢ࡞ࡒࠆߡߒᏒ⽼ࡅࠦߩ‐ࠦࠆࠇࠊߣ

ߪߦ⊛ࠡ࡞ࡀࠛࠄ߆ߔߢ㧥㧜㧑߇ಽ‐ޔߡߒ߹㆑ߪߣ㘶ᢱߩࡅ

‐ޔߚߩߘޔߢࠄߊߥዋ߇ࡓ࠙ࠪ࡞ࠞޔᐓ⧯ޕࠎߖ߹りࠊᄌߤࠎߣ߶

ߩᢱℂߺ⚵ߦᤨߩวߣߚߖࠊᕁޕߔ߹ߡߞ

ᆔຬ㐳

ޕ߆ࠎߖ߹ߑߏ⾰ߏޔߦઁ  

  㧞⇟ߣ㧟⇟ߣࡠࠞޔߪ┙₂ߩタ߇⾰ࠢࡄࡦዋߒૐޕ߇ߔߢ߁ࠃ

ᩕ㙃჻

  㧟⇟ߣࠎߤ߁ޔߪ┙₂ߩᄤ߲ߢࠄ㘩ߴᔕߣࠆߪ߃ᕁ߁߽ޕߔ߹㧝ຠઃ

ߢり߅ߤ┙₂ޔߪߡߒ߹߈ߟߦ⇟㧟ޔߢߩߔ߹ࠇߐᔃ㈩߇ߒᱷߴ㘩ߣߔ߹ߌ

ᕁߣૐߒዋ߇ࡠࠞޔߪߡߒ߹߈ߟߦ⇟㧞ޕߔ߹ᕁߣߚߒ㗿߅

ߚ߈ߛߚߡߖߐ⸛ᬌ߆ࠆߔ㧝ຠㅊട߆߇ߔߢࠄ߇ߥࠍ▚੍ޔߢߩߔ߹

ޕߔ߹ᕁߣ

ᆔຬ㐳

  ޔ‛ଔ߇ࠆߡߞ߇ਛߢ㧝㘩㧞㧤㧜ޔߦߋߔޔࠄ߆ߔߢㅊടߣ

ޔࠄ߆ߔߢߣߎ߁ߣߊߛߚߡߒദജޔ߇ߔ߹ᕁߣߥ߆ⴕߪߦߌࠊ߁

ޕ߆ࠎߖ߹ߑߏߦઁޕߔ߹ߒߚ㗿߅ߊߒࠈࠃ

ᆔຬ

߇࡞ޔߦ߈ߣߩ╬ਦߘߺ⡺ޔࠬ࠰࠻ࡒࠖ࠹ࠥࡄࠬ߆ߣࠬࠗࠞ  

⿷りߏߢߩߥ㘵߇ᱷ߁߽ޕߔ߹߹ߒߡߞዋࠍ࡞ߒᄙߒߢߥ߈ߢߦ

ޕ߆߁ࠂ

ᩕ㙃჻

ਦߘߺ⡺ߪࠬ㧭ࠦߩᧄᣣޕߔ߹ߺߡߒ⸛ᬌߦ߁ࠃߔ߿Ⴧࠍ࡞ߩࠞ  

߇ߘߺ⡺߇ߚߒ߹ߺࠍᱷ㘩ߦታ㓙ޔߢᱷ㘩⺞ᩏਛ߇ዊᐔ╙ੑਛቇᩞޕߚߒߢ

ޕߚߒ߹ᕁߣߚߞ߆ᄙ߇ߘߺ⡺ޔߢߩߚߒ߹ߡߞりᱷߥ߆

ᆔຬ

  ᣣߣߚߞ߆⦟ߤ߁ࠂߜޔߪᕁޕߔ߹
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ᚲ㐳

߹ߡߒࠍ㘵ߏߡߒߊ⒟ᄙࡓ㧝㧜ࠣߡߒߦ☨߅ޔߪᣣߩࠬࠗࠞ  

ޕߔ

ᆔຬ㐳

ߟߦ࡞ޕࠎߖ߹ࠇ⍮߽߆ߩࠆߓᗵߊߥዋ߇ࠞޔಽߩᄢ⋓り߇㘵ߏ  

ޕߐߛߊߡߒ⸛ᬌߡ

ᆔຬ

߽ߡߊߥዋߪ㘵ߏޔࠄߥࠆᱷ߇㘵ߏߡߊߥり⿷߇࡞ߦᣣߩࠬࠗࠞ  

ߩ߁ߣࠆߌりઃ⋓ࠍ㊂ߩߺᅢ߇ੱ৻ੱ৻ᓤ↢ޕ߆߁ࠂߒߢߥߪߢߩ⦟

ޕߪߢ

ᆔຬ㐳

  ฦቇᩞޔߪߢ⛎㘩ᒰ⇟ߡ߇⋓りઃޕߔ߹ߡߒࠍߌ

ᆔຬ

  ⧎ዊ㊄ධਛቇᩞޔߪߢ⋓りઃߣ⃰ࠆߔࠍߌ㈩ߦ⃰ࠆಽߡߌ㈩⤝ߡߒ߹

ޕߔ߹ߡߞ㈩ߦᓤ↢ߒ᰼߇ᜂછߪ႐วࠆߡߞᱷޔᓟߌりઃ⋓ޕߔ

ᆔຬ㐳

  ၮᧄ⊛߇⊝ޔߪߦหߦ߁ࠃࠆߥߦߓ㈩⤝ߥߦߣߎࠆߡߒり߹ޕߨߔ

ޕ߆ߔ߹ߑߏ⾰ߏߦઁ  

ᆔຬ

  㧝㧝⇟ޔ߇ߔߢߣߎߩࡦ࠽ߩએ೨ޔ಄ಓߩ߹߹ዯ߇ߣߎߚり߹ޕߚߒ

ޕߔ߹ᕁߣߚ߈ߛߚߡߌߐߪࡦ࠽ߚ಄ޔߢߩ߆᷷߇࠻ࡒࠞ

ᩕ㙃჻

  㘩ᤨࠆߴ㑆ߦวߡߖࠊ⸃ಓߡߒ⚊ຠౣޔ߇ߔ߹ߡߒߦ߁ࠃࠆߔᐲޔ⏕

ޕߔ߹ߒߚ

ᆔຬ㐳

ߩ㧝㧜ಽޔߦᰴޕߔ߹ߒߚੌ⚳ߪ┙₂ߩ㧥ޔࠄ߆ߔߢ߁ࠃߥߦઁ  

ޕߔ߹ߒ㗿߅ࠍ⺑ޕߔ߹ߒߚ⼏ክࠍ┙₂

ᩕ㙃჻

  㧝㧜ಽߡߒ߹߈ߟߦ┙₂ߩ⺑ޕߔ߹߈ߛߚߡߖߐࠍ․ᓽ₂ࠆߩ┙

ࡃߥࠈࠈߪౕߩߒߕ߈ᚻᏎޕߔߢߒߕ߈ᚻᏎߩ⇟㧝ޔߡߒ߹ߒߚߣ

ߊߚߣ⡺Ἴߚߒࠍߌઃߩ⡺㘑ޔߪᣣߩߎޔ߇ߔ߹り߇ࡦ࡚ࠪࠛ

ߕ߈ᚻᏎޔߢᚑᆔຬળ┙₂ߩ೨߆ᐕߪ⡺ߩߎޕߔ߹り߅ߡߒቯ੍ࠍࠎ

ߦ⡺ࠈߎߣߚߒߨ߅ߦᣇߩ⼔⠪ޔߣ߆ࠎߖ߹りߪߩ߽⦟ߢౕߩߒ

ߩߚߒߢ⹏ᅢࠈߎߣߚߺߡߒߦᓤ↢ޕߚߒ߹߈ߛߚࠍᗧ߁ߣߪߡߒ

ࡔࠆߡߛߚࠍ⹏ᅢޔߪ࠻ࠬ࠻ࠢ࠶ࠟߩ⇟㧞ޕߔ߹り߅ߡߌ⛯ߢ

ࠍタࡃࠢ࠶ࠟߦಾりญޔߒߦりഀ❑ࠍࡦࡄࠬࡦࡈ࠻ࡈ࠰ޔߢࡘ࠾

ޔ☨㤥ޔߪ㘵ߏⓃߩ⇟㧣ޕߔ߹ߒߒߛ߅ߡߢタࡦቇᩞ⛎㘩ޔߡߌߟ

ߩⓠߪ㧝㧜ޕߔߢߩ߽ߛࠎㄟ߈Ἲࠍࠬࠨࡦࡑࠕޔ㤈ߒޔࠊޔ߮߈

ࠄ߆ᓤ↢ޔߪࡦࡔߘߺߩ⇟㧞㧜ޕߚߒ߹ࠇขりߢߩߔ߹ߑߏ߽ߢ⑺

ޔߣߔ߹ߒߛߢࠎᾚㄟߢタࡦቇᩞ⛎㘩ޔ߇ߔߢࡘ࠾ࡔᄙߩ࠻ࠬࠛࠢ

ቇᩞߥߩ᳝ޔ߹ߒߡ߮ߩߪߦࠈߎߊ⌕ߦ⁁ᘒޔߢߩߔ߹߹ߒߡߞߥߦ

ቇᩞ⛎㘩ࡦタߌߟߪߢ㤖ߩᒻࠍࡦࡔߩ߆᷷ޕߔ߹ߡߒⴼり
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ߢタࡦቇᩞ⛎㘩ࠍࠇߘޕߔ߹ߒߌዯ߅ߡࠇߦࠬࠤ᷷ࠍਛ⪇㤖ߩ

り߹ߦࡊࠬߩࡦࡔߘߺߚߒฦ⥄ࠄ߇ߥߌߟ㘩ߥߦࡘ࠾ࡔࠆߴり߹ޕߔ

㧞㧝⇟ߩ৻ญࠞ߇ࠞ࠷ࠞޔߪࠬࠗࠞ࠷㘩߁ߣߚߴ↢ᓤߩࠄ߆

৻ࠍ࠷ࠞࡅޔߪ࠷ࠞߩᣣߩߎޕߚߒ߹ߺߡࠇߢߩߔ߹り߽࠻ࠬࠛࠢ

ੱ৻ಾ੍ߩࠇቯߢߩߔߢᄙߪߊり߹ߢࡦࡊࠬޔ߇ࠎߖಾりߦ߁ࠃߔ߿

ޕߔ߹ᕁߣߚߒࠍᏂፄ߈⛯߈ᒁߦ㧥ߪ‛ᨐޕߚߒ߹ߒߦ࠷ࠞࡅ

ᆔຬ㐳

  㧝㧜ಽߩ⺑ࠊ⚳߇り߹ߏޕߚߒ⾰ߤߥり߹ޕߙ߁ߤࠄߚߒ

ᆔຬ

  ᚻᏎߦߒߕ߈‐ߪวߣߥࠊᕁޔߢߩߔ߹㤈⨥ߌߛߚߡߒߦ⨥߅߆

ߣ㘵ߏޔߢߩߥࠇࠄߡᏎߣߥ߇㑆ᤨߪߒߕ߈ᚻᏎޕߔ߹ᕁߣ߫ࠇ

ᶏ⧡ࠍߦޘ㘩ߣࠆߥߦߣߎࠆߴᕁޕߔ߹‐ߦઁߩࡅࠦࠢ࡞ࡒ߿

ޕ߆ߔ߹り߇ߣߎߚߒߪ⨥㤈߆ߣࠬࡘࠫࠧࡦ

ᩕ㙃჻

  㤈⨥ߪ߇ߣߎߚߒり߹ޕߔ㤈⨥ߪ㧜ࠞࡔߩ߹߹ߩߎޔߢߩߔߢࡠ

ߡߒࠍ⨥✛߿⨥㤈ޕߔ߹ߒ⿷ਇ߇ࡠ㧝㧞㧜ࠞߣࠆ߃ᄌߦ⨥㤈ߢࡘ࠾

᰼߁ߣߒᗧ߇り߇ߣߎߚߒり߹߅ޔ߇ߔ⨥߽ᅢޔߢ߁ࠃࠆ߇ߺ

ߎߣߚߒតࠍ⒳㘃ߥࠈࠈޕߚߒ߹りᗧ߽߁ߣߥߊߒ⟥ߪ⨥߅

ࡍり߇㗴ߩࡒࠧޔ߇ߔ߹り߇⒳㘃ߥࠈࠈߣߔߢ࡞࠻ࡏ࠻࠶ࡍޔࠈ

߫ࠇ߇⨥߅ߒ⟥ߢࠢ࠶ࡄޕߔ߹ߡߒߦ߁ࠃߥߐߪ࡞࠻ࡏ࠻࠶

ߚߒࠍ‐ߢ㑐ଥߩࠡ࡞ࡀࠛߪࡘ࠾ࡔߩᣣߩߎޔ߇ߔ߹ᕁߣߚߒ

ޕߔ߹ᕁߣ

ᆔຬ㐳

  ਛቇᩞߩవ↢ᣇޕ߆ߔߢ߇߆ߪ

ᆔຬ

  ⛎㘩ߪߦ‐߁ߣᗵߣߛߓᕁޕߔ߹↢ᓤࠄ߆ߜߚว߁ߣߥࠊჿ߇

ޕߔ߹ߢࠎ㘶߽ߡߞ

ᆔຬ

ޕ߆ߔߢਇน⢻ߪߩߔࠍ⨥߅ߢࠎ߆߿  

ᆔຬ㐳

  㔍ߒ㗴ޕߨߔߢ

ᆔຬ

  ᣣᧄߩ㘩ᢥൻࠍ⨥߅߽ߡߒߣ⠨ߡ߃᰼ߣߒᕁޕߔ߹

ᆔຬ㐳

  㘩ᢥൻߥߣり߹ߏߣߔᏗᦸߦޔࡊ࠶ࠞ߿ࠎ߆߿ޔ߇ߔߢࠈߎߣߚ⛎

ḡ⸳╬ߩ㗴߽り੍ޔ▚㕙߽ߢ㔍ߣߒᕁޕߔ߹

ᆔຬ

  ᤨ㑆ޔߢ߆ߥࠆߡߞߣߥ߇㘶߇‛ߺ㧞⒳㘃߽ߡߞ㘶ᤨ㑆ߥ߇

ߪߢり㗴߹ޔߢߩߥ߁ࠃࠆߡߞᕁߣ‐ߪߦ㘩⛎ߪᓤ↢ޕߔ߹ᕁߣ

ޕߔ߹ᕁߣߥ

ᆔຬ㐳
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ߡߞߥߊߥዋ߇㑆ᤨࠆߴ㘩ޔߣߔ߹߃⠨ࠍߤߥ㑆ᤨࠆࠇࠍ⨥߅ޔߦ߆⏕  

ޕ߆ߔ߹ߑߏ⾰ߏޔߦઁޕߔ߹ᕁߣ߁߹ߒ

ᆔຬ

ޔ߇ߔ߹りߦ┙₂ߩ㧝㧜ߣ㧥ޔ߇ߔߢߩᄙ߇⪀ᱷߪ߁߷ߏࠄ߯ࠎ߈  

ዋߒ㑆㓒ߚߌࠍᣇߣ⦟߇ᕁޕߔ߹

ᩕ㙃჻

  㧥ޔ㧝㧜ޔߢߩߔ߹ߡ⛯ߣ㧝㧜ߩઁࠍ߁߷ߏࠄ߯ࠎ߈ߩᾚ‛߆

Ἴߦ‛ᄌ߁ࠃࠆ߃ᬌ⸛ޕߔ߹ߒߚ

ᆔຬ㐳

  㧝㧜ߩ㧣⇟ߡߟߦ߁߷ߏࠄ߯ࠎ߈ᬌ⸛߅ࠍ㗿ޕߔ߹ߒ

ޕ߆ߔ߹ߑߏ⾰ߏޔߦઁ  

ᆔຬ

  ⴼ㤖ޔ߇ߔߢߣߎߩሶଏߦ⡞ߣߊቇᩞߢ㘩ߪߦ߈ߣࠆߴ಄ߋ߶ޔߡߡ

߁ࠂߒߢߥ߈ߢߪᎿᄦߥ߁ࠃࠆߔߊߔ߿ࠇߋ߶ޕߔ߹ߡߞߣߊߦࠇ

ޕ߆

ᆔຬ㐳

  ⴼ㤖ߔߋ߶ࠍᣇᴺޔߪⴼࠍ㐿ኽࠆߔ೨ߦᜰߢ㧠ߦߟಽޔߡߒߦ߁ࠃࠆߌ㧠

ಽߩ㧝߫ࠇߌߟߦ᳝ߠߕ㘩ޕߔߢߔ߿ߴ

ᆔຬ

  ሶଏߪߜߚ⡞ޕߔ߹ߡߞߣߥߡవ↢ᣇ߇ᜰዉߒ߆߅ߣߥߒ

ޕߔ߹ᕁߣ

ᆔຬ㐳

  ቇᩞߩవ↢ᣇ߽ߦᜰዉ߅߁ࠃࠆߔ㗿ߣߚߒᕁޕߔ߹

ᆔຬ

  ੱ⊛ߦ߆⚦ߣߎߪߦᜰዉ⦟߽ߡߊߥߒ᳇ޕߔ߹ߒ߇↢ᓤ⥄りߩ㘩߿ߴ

ᕁߣࠆ߇ߣߎߊߡ߃ⷡߡߒᄬᢌޔߒߔߢീᒝ߽ߩࠆߴ㘩ޔߡߞ߇ߐߔ

ᕁߣ⦟߫ࠇߔߤߥࠆߔߦෳ⠨ߡࠍߩੱ߫ࠇߌߊߦߴ㘩߇ಽ⥄ޕߔ߹

߹ߎߘ߇ߔߢಾⷫ߫ࠇߔࠍᜰዉߦ߆⚦ޔ߇ߔ߹り߽ߣߎߥߩ㑆ᤨޕߔ߹

ޕߔ߹ᕁߣ⦟߽ߡߊߥߒᜰዉߢ

ᆔຬ㐳

ߎࠆ߃ᢎ߫ࠄߥᔅⷐ߇ߣߎࠆߔᜰዉߦᓤ↢ޔ߇ߔ߹りߪᣇ߃⠨ࠇߙࠇߘ  

ޕߔ߹ᕁߣߥ㗴ߪߣ

ᆔຬ

  ቇᩞ⛎㘩ࡦタࠄ߆⛎㘩ߩ⋓ઃ࿑ޔ߇Ფࠬࠢޔಽㅍޕߔ߹߈ߡࠇࠄ

⋓ઃ࿑ߪฦࠢߡߞ⾍ߦࠬり߹ޕߔⴼ㤖߇ޔߪߤߥ߈ߣࠆ㘩ߴᣇ߹ߢᦠ

߹ߡߊ⦟ߢߩߔ߹り߽߈ߣࠆߚߦ⇟㘩ᒰ⛎ߪᓤ㆐↢ޕߔ߹りߡ

ޔ߇ߚߒ߹り߇㗴ߩ╬ߊߦࠇߋ߶ޔ߈ߣࠆࠇขりࠍ㧟ᐕ೨ⴼ㤖ޕߔ

಄߅ߚᑯᒰࠍ㘩ࠃࠆߴりޔ㧝ᣣ㧠㧘㧜㧜㧜㘩એࠍりቇᩞ߳㈩ㅍߡߒ

ⴼޕߚߒ߹りߥߦߣߎ߁ߣ⦟߇ⴼ㤖ߩ㘩⛎߽ߡߞߪߣߎࠆ಄ߦ㑆ࠆ

㤖ޔߡߞࠃߦߣߎࠆߔߦ৻ੱಽ߇ᄙߚߞ߆りޔዋߚߞ߆ߥりߊߥ߽ߣߎࠆߔ

৻ੱಽߩ㊂߇⏕ߚࠆ߈ߢⴼ㤖ߦ߹り߹ޕߚߒ
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ⴼ㤖ߔߋ߶ࠍᣇᴺޔߪⴼࠍ㐿ኽࠆߔ೨ߦᜰߢ㧠ߦߟಽߣࠆߌ㘩ߎߔ߿ߴ

߹߈ߡߒ⊫ߡᦠߦ╬┙₂ߩᲤޔりߚߒ߽ߢᚑᆔຬળ┙₂ޔࠍߣ

߁ߘࠃࠍ㤖ߚߞ߹ߒߡߞๆࠍ᳝ޔ߇ߔ߹り߽ߣߎߊߦߴ㘩ߪⴼ㤖ޕߚߒ

ߢߊࠄ߽ߩࠆ㈩ޔࠇߐ⏕߇㊂ߩಽੱ৻ߪⴼ㤖ޔߢߩߚߒߢߣߎߥᄢᄌߪߩ

ሶ᭽߅ޔࠄ߆ߔߢߌࠊߚߞ⍮ࠍߣߎߩⴼ㤖߇᭽⊝ࠆߡࠇߐᏨޔᧄᣣޕߔ

ޕߔ߹ᕁߣߊߡߞ߹ᐢ߫ߌߡ߃વߦ

ᆔຬ㐳

  ቇᩞ⛎㘩ࡦタޔߪዊቇᩞߦ߁ࠃߩන⁛ᩞᣇᑼߣ㆑ߩߘޔߡߞ႐ߢࠆ

߽߆᷷߿Ꮏᄦࠆ㘶߹߹ߚ಄ߪߤߥ‐ޔߒ߆ߒޕࠎߖ߹りߪߢߌࠊ

ߖ߹߈ߪߦߌࠊߥ߁ࠃߓหߣኅᐸޕߔ߹ߡߒࠍᎿᄦߔ߹߹߆᷷ߪߩ

ޕߔ߹ᕁߣࠆߡߒߪദജߩ㒢りߥน⢻߇ࠎ

߹ᕁߣߚߒࠍ⼏ክߩ㧝㧝ಽ߫ࠇߌߥޕ߆ߔ߹ߑߏ╬⾰ߏޔߦઁ  

ޕߔ߹ߒ㗿߅ࠍ⺑ߩ㧝㧝ಽޕߔ

ᩕ㙃჻

  㧝㧝ಽߩ⺑ޕߔ߹߈ߛߚߡߖߐࠍ

  㧝⇟ߩ߹ࠎߐߩႮࠍ߹ࠎߐޔߪ߈╴ಾりߢࡦࡉࠝࠍߩ߽ߚߒߦ߈߹

ߩ⇟㧞ޕߔߢߩ߽ߚࠇりขり߇࠻ࠬࠛࠢࠄ߆ᓤ↢ޔ㓙ߩቇᩞ⸰ޕߔ

ߒ߱߹ࠍ♧⍾ߣ☳ߥ߈ޔߍ឴ࠍࡦࡄߢタࡦቇᩞ⛎㘩ޔߪࡦࡄߍ឴☳ߥ߈

߈ߛߚࠍ࠻ࠬࠛࠢߊࠃޔߢࡘ࠾ࡔࠆߩ᳇ੱߦᓤ↢߽ࡦࡄߍ឴ޕߔ߹

ߛᴤ㉟ߩり㘑ߩ㕍ޔߢߌ㧞ᨎઃੱ৻ߪ߈ㄝ⏷ߩߎ߷߹߆╣ߩ⇟㧣ޕߔ߹

߈ޕߔߢࡘ࠾ࡔᅢߩᓤ↢߽߫ߘ߈ߩ⇟㧤ޕߔ߹߈ߢࠎㄟߌẃߦࠇ

ߒߦߍ឴໊ࠍ߆ߩ㧠㧜㨓ޔߪߌ߆ࠬ࠰࠴ߩ߆ߔ߹ߒߦ✜৻ߣ߫ߘ

࠶࠽ࡇߩ⪀㕍ߩ⇟㧥ޕߔ߹ߒߡߌ߆ࠍࠬ࠰ߩࡊ࠶ࡖ࠴ࠤㄆߒዋߡ

┙₂ߩ⇟㧝㧝ޕߔ߹ᕁߣࠆߥߦߩ߽߃ߒ㚅߫ߩ࠷࠶࠽ࡇޔߪ߃࠷

㊀߇ߒߎࠈ߽߁ߣޔりߡᦠߣ࠳࠙ࡖ࠴ࡦࠦߣ࠳ࠨࡦࠦޔ߇ߔߢ

ⶄ߅ߡߒり߹ޔߢߩߔ৻ᣇࠍߦߩ߽ߩᄌߣߚ߈ߛߚߡߖߐ߃ᕁޕߔ߹

㧝㧠⇟ޔߪࠎߢ߅ߩ㧝㧝߽⚳ࠊりߥߦり߹ߣߔኙߥߊり߹ࠎߢ߅ޔߢߩߔ

ޕߔ߹ߒߦߢߌߠ㧝ੱ৻ߡᾚࠍ㢚ෆߪᾚෆߩౕޕߚߒ߹ࠇขりࠍ

࠳ࠨࠆ߇ᗵࡓࡘࡏߢߩߔ߹り߇⍴ౠಾりߩ⽋߈ޔߪ࠳ࠨ⽋߈

⼺߿⡺߈߭ޔߪ⡺࿅ሶߩࡊࠬߩ⪀⊕ߣ⡺࿅ሶߩ⇟㧝㧡ޕߔ߹ᕁߣࠆߥߦ

⣣╬ࠍቇᩞ⛎㘩ࡦタߢ✵り߹ޔߡߒᚻりߩ⡺࿅ሶߩࡊࠬߡߢ⨨ࠍਛ

ޕߔߢએޕߔ߹ߡߒቯ੍ࠍߏࠎりߣࠎ߆ߺޔߪ‛ᨐޕߔ߹ࠇߦ

ᆔຬ㐳

  ⺑ࠊ߅߇り߹ޕߚߒ㧝㧝⇟ޔߪ࠳࠙ࡖ࠴ࡦࠦߣ࠳ࠨࡦࠦߢ┙₂ߩ

ޕߔߢߣߎߩߣࠆߔᄌᦝࠍᣇ৻ޔߢߩࠆߔ㊀ⶄ߇ߒߎࠈ߽߁ߣ

ޕߔ߹ᕁߣߚ߈ߛߚ╬⾰ߏ

ᆔຬ

  㧝㧝⇟ߩᣣߪ‐ߊߥߪߢりߩࠬࡘࠫޔ߇ߔ߹ߡߞߥߦࠬࡘࠫߏࠎ

ᣣ߇ࡓ࠙ࠪ࡞ࠞߪਇ⿷ߢߩࠆߔᢱℂߦຠ߇ߣࠆࠇࠊℂ⸃ޔ߇ߔ߹ߡߒ

ޕ߆ߔ߹ߡߞ߇‐ߪߦ࠳࠙ࡖ࠴ࡦࠦ

ᩕ㙃჻

  ‐ߩߥߦࡊࠬߚߞり߹ߪࡓ࠙ࠪ࡞ࠞޔߢߩߔ៨ޕߔ߹ࠇ
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ᆔຬ㐳

ޕ߆ߔ߹ߑߏ⾰ߏޔߦઁ

ᆔຬ

  㧝㧜⇟ߩ㤗ᇎ⼺⣣ߣ‐⡺߈߆ߩࠗࠨࡦࠥࡦ࠴ߣᴤἼࠇߙࠇߘޔߪ⡺߇

ޕ߆ߔߢߥߪߊߚ㊀߇ߔ߹ߡߞ

ᩕ㙃჻

  㤗ᇎ⼺⣣߈߭ߪߦ⡺߇り߹ޕߔ‐⡺߈߆ߩࠗࠨࡦࠥࡦ࠴ߣᴤἼߪ⩿

ߚߞߣ㊁⩿Ἴߚߞߩ⡺‐ޔߊߥߪߢࡦࠗࡔ߇⡺‐ߢߥዋ߽ߦ⊛㊂ߢ

ᗵߥߦߓり߹ޕߔ

ᆔຬ㐳

߹ߒߚߣቯߪ㧝㧝ߢߩߔߢ߁ࠃߥޕ߆ߔ߹ߑߏ⾰ߏޔઁߩߘ  

㗿߅ࠍ⺑ޔߪߢࠇߘޕߔ߹ᕁߣߚߒࠍ⼏ክߩ㧝㧞ಽޔߦᰴޕߔ

ޕߔ߹ߒߚ

ᩕ㙃჻

  㧝㧞ߏߡߟߦ┙₂ߩ⺑ޕߔ߹ߒߚ㧠⇟ߪ࠻ࠬ࠻࠴ࡦࡈߩ↢ᓤ

⛎ቇᩞߡߌߟࠍෆᶧߚࠇࠍ♧⍾ߒዋߦࡦࡄ㘩ޕߔߢࡘ࠾ࡔࠆߩ᳇ੱߦ

㘩ࡦタߢޕߔ߹߈㘩ߡߌ߆ࠍࡊ࠶ࡠࠪ࡞ࡊࡔߦ߈ߣࠆߴ㘩ߩ߽ࠆߴ

ߡߒࠍࠠࠤߩߐዊޔᐕޔ߇ߔߢ࠻ࠩ࠺ࠬࡑࠬࠢߩ⇟㧝㧠ޕߔߢ

ߢߪ⚂⏕ࠈߎߣߩޔ߆߁ߤ߆ࠆߥߦࠠࠤߢ㑐ଥߩ▚੍ߪᐕޕߔ߹り߅

㧝㧡ޕߔ߹ߡߞᕁߣߚߌߟࠍߩ߽ࠆߥߣ࠻ࠩ࠺ߺߒᭉ߅ޔ߇ࠎߖ߹߈

ޔవ⒟ޕߔߢࡘ࠾ࡔߔߡࠇࠍ㤖ߦਛߩཬ᳝ޔߪ᳝ࠎߤ߁߁ߣ߁߶ߩ⇟

㤖ࠍ㘩➧ߩਛߦߡࠇࠍ᳝ޔߣߔๆ߅߁ߣ߁߹ߒߡߞ߇り߹ޔ߇ߚߒ

ࠎߖ߹りߪ㤖ߊᄙߤ߶ࠇߘߢᒻߊߛߚߡߴ㘩ߡߒߣ‛᳝ߪࡘ࠾ࡔߩߎ

࠴࠼ࠗࡈߩ⇟㧝㧢ޕߔߢቯ੍ࠆ߃បߒዋࠍ㊂ߩ㘵ߏߢߩߔߢり㤖ߪ߿ޔ߇

ߢᆗ㉟ᴤ↢ߪ᥉Ბޕߚߒ߹ߺߡࠇߢߣߎ߁ߣᦼᤨߩࠬࡑࠬࠢߪࡦࠠ

ਛ⪇㘑ߩ㢚⡺ߩߎޔ߇ߔߢߍ឴໊ߩᣣߪ㚅ㄆᢱࠍᎿᄦޔߡߒᵗ㘑ߥᗵࡈߩߓ

ߩߔ߹ᕁߣࠆᆎ߇ࠧ࠴ࠗޔߪ‛ᨐޕߔ߹ᕁߣߚߒߦࡦࠠ࠴࠼ࠗ

ࠗߣߔߢᐕޕߚߒ߹ߺߡࠇࠍࠎ߆ߺޔઁߩߘޕߚߒ߹ߺߡࠇߦ⇟㧣ߢ

࿁ߩࠎ߆ߺりଔ߽‛߿㑐ଥߩ▚੍ޔ߇ߔߢࠈߎߣ߁ߒዋ߁߽ࠍࠧ࠴

ᢙࠍᄙޕߚߒ߹ߒߊᨐ‛ߩ࿁ᢙߔࠄᷫࠍ⠨߃ᣇ߽り߹ޔ߇ߔᨐ‛ߪ↢ᓤ߇

ᭉ߅ߡߒߦߺߒり߹ޔߢߩߔ߹りᷫߣߚߒߦ߁ࠃߥߐࠄᕁޕߔ߹

ᆔຬ㐳

  㧝㧞ಽߩ⺑ࠊ⚳߇り߹ޕߚߒߏޔ߆⾰ޕ߆ߔ߹ߑߏ

ᆔຬ

  ᤓᐕޔ߈ߣߩࠠࠤࠬࡑࠬࠢߩਅㅒ߁ߣߦ߁ࠃߥߒߦ߹ߐᜰ␜߇

ᢎ੍ޕߚߒ߹߹ߒߡߒりߚ߇ࠠࠤߕࠄ߆ࠊ߇ᓤ↢ޔ߇ߚߒ߹り

ޕߔ߹ᕁߣ⦟ߣࠆ߃ࠄ߽ߡ߃

ᩕ㙃჻

ޕߚߒ߹り߆ࠊ  

ᆔຬ㐳

ޔߡߒߣቯߪ┙₂ߩ㧝㧞߫ࠇߌߥߦ․ޕ߆ࠎߖ߹ߑߏ╬⾰ߏޔߦઁ  

ోࠍㅢߏߩߡߒ⾰ߏޔᗧ╬ޕ߆ߔ߹ߑߏ
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ᆔຬ

  ዊᐔ╙ਃਛቇᩞߩ⛎㘩ᆔຬળޔߢᆔຬߦ೨ߦ㈩Ꮣ₂ߚࠇߐ┙ᚑᆔຬળ

ᓤ↢ޕߚߒ߹ࠄ߽ߡᦠߟߕ⸒৻ޔߡߒ߹ߖߦᓤ↢ࠍᢱ⾗ߩቇᦼಽੑߩ

㆐ޟ߿ޠߣߎ⦟ޟߦᖡ߽ߢޠߣߎ㧝ߌߛߟᦠ⦟ޕߚߒ߹⸒ߦ߁ࠃߊ

ޕߚߒ߹ᕁߦ߁ࠃࠆߡߒ⿷ḩߪᓤ㆐↢ޔߡߒ߹りߡᦠࠎߐߊߚ߇ߣߎ

ᆔຬ

  㜞ᩞ㧝ᐕ↢ߣਛቇ㧝ᐕ↢ߩሶଏ߅߇り߹ߩ┙₂ޔ߇ߔ⾗ᢱࠍࠄߚߖ㜞ᩞ

㧝ᐕ↢ߩሶߪ⛎㘩߇⟤ޕߔ߹ߡߞߣߚߞ߆ߒਛቇ㧝ᐕ↢ߩሶޔߪᆔຬ

⡞ࠍࡘ࠾ࡔߒ᰼ߡߒߦߢ߹㆐ޔᕁߣࠆࠊવ߇Ꮧᦸ߫߃⸒ߦ⑳ߩ

߆ࠎޔࡦࡄࠞޕ߆ߩߥߢߪࡦࡄࠎޔࡦࡄࡦࡠࡔޕߚߒ߹ߡ

ޕߚߒ߹り߅ߡߞߣ╬ߚߴ㘩߇㠽߈ޔࡦࡂࡖ࠴ߌ

ᆔຬ㐳

ᕁߣࠆ߇ߣߎߚߢ߹ޕ߆ࠎߖ߹ߡߞߪߦቇᦼੑߪࡦࡄࡦࡠࡔ  

ޕ߇ߔ߹

ᩕ㙃჻

  ᤓᐕ߅ޔߪޕߚߒ߹ߒߒ

ᚲ㐳

  ⊝᭽߅ޔ᳇ߣ߆߈ߠᕁੑޔ߇ߔ߹ቇᦼ߇ߔߢࡦࡄߩ୯Ბߩ㜞ߪࡦࡄ

੩ㇺቇᩞ᧲ޔࠄ߆ߣߎࠆߡߒり߇୯߇ࡦࡄりߦᐕᐲޕࠎߖ߹ߡߞ

⛎㘩ળᜰቯߡߡ┙ࠍ┙₂ߢࡦࡄߩり߹ߪࡦࡄࡦࡠࡔޕߔዊᐔ╙ਛቇᩞߩ

↢ᓤߡߛߚࠍ࠻ࠬࠛࠢࠄ߆ታੑޕߔߢࡘ࠾ࡔߚߒቇᦼਛߩേะࠍ

ޕߔ߹ߡߞᕁߣߚࠇ߫ߖ⸵߇▚੍ࠄ߇ߥߺ

ᆔຬ

ޕߔߢᔃ㈩߆ߩࠆ߈ߢり߅ߤቯ੍ޔߢߩࠆߡߒり߇୯߇㘩ຠߥࠈࠈ  

ᚲ㐳

  ৻ቇᦼߩ⛎㘩ޔߪ㧞₂ߩ┙ᚑᆔຬળߢࠍࡘ࠾ࡔߚߛߚߡ߶

߷੍ቯㅢりߣࠆߡߖߛᕁޕߔ߹㧝㧜ߦዊ㤈ߩ୯੍߇ߍቯࠆߡࠇߐ

ߡ߃ᛥߦࡦࡄߩ੩ㇺቇᩞ⛎㘩ળᜰቯ᧲ޔߪߡߒ߹߈ߟߦࡦࡄޔり߽ߣߎ

り߹ߏޔߚ߹ޕߔ㘵ߩ࿁ᢙࠍᄙ߁ߣࠆߔߊᚲ߽ޔ߇ߔߢ߁ࠃࠆ߹ޔߢ

ޕߔ߹ᕁߣߛߣߎ߁ߣࠆߔߦㅳ㧟࿁⒟ᐲޔ߇ᚲߥߡߒࠍ㘵ߏり߹

ቇᩞ⛎㘩ࡦタޔߪߢᣢߦㅳ㧟࿁ߏ㘵⛎㘩ࠍታᣉޕߔ߹ߡߒቇᩞ⛎㘩

り㧝㧜ߚ㧝㧜㨗㨓ߴᲧߣᐔᚑ㧝㧥ᐕᐲޔ߇୯Ბߩ☨ࠆߡߒ↪ߢタࡦ

㧜୯ਅ߇り߽ߣߎߚߒりഥޕߔ߹ߡߞ߆

  ‛ଔߩ㜞㛛੍ߪߦᢿޔ߇ࠎߖ߹ߖ⸵ࠍᓟߩേะࠍࠄ߇ߥᎿᄦߡߒࠍ

ޕߔ߹ߡߞᕁߣߚ߈

ᆔຬ㐳

߹߈ߟߦ┙₂ߩቇᦼಽੑࠄ߆ߔߢ߁ࠃߥޕ߆ߔ߹ߑߏ╬⾰ߏޔߦઁ  

ޕߔ߹߈ߛߚߡߖߐߣቯߪߡߒ

  ᰴޔߦቇᩞ⛎㘩ࡦタߩࠄ߆ႎ๔߇り߹߅ޔߢߩߔ㗿ޕߔ߹ߒߚ

ᚲ㐳

  ቇᩞ⛎㘩ࡦタࠄ߆㧟ὐ⒟ޔႎ๔ޕߔ߹߈ߛߚߡߖߐࠍ
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  ╙㧝ὐ⋡ޔߪᐔᚑ㧝㧥ᐕᐲߩ⛎㘩⾌ߩ⋙ᩏ߇㧢㧞ᣣޔߡߒ߹ߒߚੌ⚳ߦ

㧣੍ߩቯ₂┙ߩⵣ㕙ޔߦᐔᚑ㧝㧥ᐕᐲޔਛቇᩞ⛎㘩⾌ᡰ▚߮⋙ᩏ

ႎ๔ࠍශޔߡߒ߹ߒߚ↢ᓤࠍㅢߓ⼔⠪ߩᣇߦዯߣߊᕁޔߢߩߔ߹⋡

ឝ߽ߦࠫࡍࡓࡎߩタࡦቇᩞ⛎㘩ޕߔ߹ᕁߣߚ߈ߛߚߡߒㅢࠍ

タߣߚ߈ߛߚⷩߏߢߩߔ߹ߒߚᕁޕߔ߹ᐔᚑ㧞㧜ᐕᐲ߳ߩ➅㊄߇

㧞㧞ਁ⒟ޔߡߒ߹ߑߏ‛ଔ㜞㛛߅ߩり✕ᕆߦ↪ޔߔ߹ߒߚ‛ଔ⺞ᢛ

ၮ㊄ࠍ↪ߊߥߣߎࠆߔㆇ༡ߣߚ߈ߢ߇ᕁ߅ߡߞり߹ޕߔ⛎㘩⾌ᧂ⚊ߩઙߢ

ޕߚߒ߹ߑߏ㧝㧡㧟ਁ⒟ߢᧂ⚊ઙᢙ㧠㧥ઙߪᐔᚑ㧝㧥ᐕᐲޔ߇ߔ߹ߑߏ

⚊₸ࠍ߹ߣߔ㧥㧥㧚㧟㧑ߢᄙ߽ߢ㜞⚊₸ޕߔߢ㜞⚊₸ࠍ

⛽ᜬޔߪߩࠆ߈ߢฦቇᩞᩞߩ㐳ޔᩞ㐳ޔ⛎㘩ᜂᒰᢎ⻀ࠬࠢޔᜂછߩవ↢

ᣇޔ߿ോ⡯ຬߩᣇߩޘᄢᄌߥദജߚߛߚࠍ⚿ᨐޕߔߢ⚥Ⓧߚߒㆊᐕᐲ

ᧂ⚊ಽޔߪᓟޔቇᩞ⛎㘩ࡦタߢ㧡ᐕ㑆ޔ๔╬ࠍⴕᓽߦദޕߔ߹

  ╙㧞ὐ⋡ޔߪᾲ㘑ᶖᲥ▤ᐶߩᦧޕߔ߹ߑߏߢ߃౮⌀ઃߩ⾗ᢱⷩߏࠍ

り߹ߡߒ↪ࠄ߇ߥߒࠍ╬ୃޔ㧞㧢ᐕ㑆ࠄ߆ߡߒ㐿ᆎࠍ㘩⛎ޕߐߛߊ

ቯ੍ࠍᎿߦਛߺᄐભߥߩ㘩⛎ޕߔߢߩ߽ࠆ߃ᦧߚߩ⠧ൻ߇ߚߒ߹

ޔ῎ੇߢ㜞᷷ޔᓟߚߒᵞᵺࠍ➧㘩߿㘩ེޔߪᾲ㘑ᶖᲥ▤ᐶޕߔ߹り߅ߡߒ

ᶖᲥߩߚࠆߔࠍ▤ᐶߩߎޕߔߢ▤ᐶ߇㓚ޔ῎ੇޔߣߔ߹ߒߚᶖᲥ

㊀ⷐࠆ߁りᘒ߽ߥ߁ࠃࠆᱛࠍ㘩⛎ޔⴡ↢ޔߢߩߔ߹りߥߊߥ߈ߢ߇

ޕߔߢ▤ᐶߥ

  ᧄᣣߩᰴ╙߁߽ޔ߇ࠎߖ߹ߑߏߪߦ㧝ὐႎ๔߅ߣߚ߈ߛߚߡߖߐࠍ

ޕߔ߹߽

  ੑቇᦼߩᆎ߹り߹ߔ㧥ࠍ࠻ޔࠄ߆ㇱಽ⊛ߦᦧ߁߽ޕߔ߹߃ዋߒᣧ

ᵞᵺᯏ᪾ߢ‛ࠆ߈ߢ࡞ࠢࠗࠨޔ߇ߚߒ߹り߅ߡߞᕁߣߚ߃ᦧߦᦼᤨ

࠻ޔࠆߡߒ↪ޔޔߢߩࠎߖ߹り߇ߚߒ߹ߒតࠍߩ߽ࠆ߈ߢኻᔕߦ

ޕߔ߹ߒߚߦࡦࠣࠢ࠳ࠍ⦡ߩ࠻ޕߚߒ߹ߒߦߩ߽ߩᒻߓหߣ

  ޔ㧝ᣣ㧠㧘㧡㧜㧜ᨎࠍ࠻ߩ↪߅ߡߒり߹ߩߘޔ߇ߔౝޔ㧟㧘㧜

㧜㧜ᨎࠍᦧ߇࠻ߩࡦࠣࠢ࠳ޕߔ߹߃ቢోߦឥߩߢ߹߁㑆ޔ

ߚ߈ߛߚࠍ⸂ੌߏޔߢߩߔ߹りߥߣᒻࠆߔᷙߣ࠻ߩࡏࠗࠕߩ

ޕߔ߹ᕁߣ

ޕߔ߹ᕁߣߚߒߒ߅ࠍᢥᦠߩቇᩞተߦ㧥ޔߦߚࠆߌㆱࠍੂᷙ  

ᆔຬ㐳

  ᧄᣣ੍ޔቯ߅ߡࠇߐり߹ߩ┙₂ߚߒክ⼏ߣቇᩞ⛎㘩ࡦタߩࠄ߆ႎ๔߇

ޕ߆ߔ߹ߑߏ╬⾰ߏߡߒㅢࠍోޕߚߒ߹りࠊ⚳

ᆔຬ

ࠆ߃ᄌߡߞ߇ਇౕวߦ࠻ࠆߡߒ↪ޔޔ߇ߔߢߣߎߩ࠻  

ޕ߆߁ࠂߒߢߩ

ᚲ㐳

  ਇౕวߡߞ߇ᦧߪߢߩ߽ࠆ߃り߹ߎߎޕࠎߖᢙᐕᦧޔߣߣߎߥߡ߃

ᓥ᧪ߚߩ⦡⭯ߪ࠻ߩᳪߦ⋠߇ࠇઃޕߔߢߚߊ

ᆔຬ

ਇⷐޕ߆߁ࠂߒߢߩࠆߥ߁ߤߪ࠻ߚߞߥߦ

ᚲ㐳
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ޕߔ߹ࠇߐᑄ᫈ಣಽޔࠄ߽ߡߞข߈ᒁߦ⠪ᬺߚߒ⾼ࠍ࠻  

ᆔຬ

  ኅᐸ⑼ቶ╬ߢ↪ߣߚߒᕁޕ߆ߔ߹ߌߛߚޕ߇ߔ߹

ᚲ㐳

ౣ↪ߣ߫ࠇߌߛߚߡߒᕁޕߔ߹ฦቇᩞߏ߽ߢᏗᦸ߫ࠇ߇৻ቇᦼਛ

ޕߔ߹ᕁߣߚ߈ߛߚߡ߃ᢎࠍᨎᢙߥᔅⷐߦ

ᆔຬ㐳

ޕ߆ࠎߖ߹ߑߏ╬⾰ߏޔߦઁ

⊝ޕߔ߹߈ߛߚߡߖߐੌ⚳ࠍ㧝࿁₂┙ᚑᆔຬળ╙ޔߢߩߔߢ߁ࠃߥ

᭽߽߁ߤޔりޕߚߒ߹ߑߏ߁ߣ߇


